

Actualités

Entreprise

Entreprises

Secteurs d'activités

Régions

Focus Services

Chercher parmi plus de 23707 articles 🔘

Jeudi 08 mai 2014

A Vire, l'entreprise de mesures électriques Chauvin Arnoux reste sur courant continu

ouestfrance-entreprises.fr

La société spécialisée dans les appareils de mesures électriques peut s'appuyer sur un solide réseau et son savoir-faire. A Vire, 135 salariés font fonctionner une des filiales du groupe.























Les articles sur le sujet

Calvados. Nouveau plan social annoncé chez Mécaplast à Vire

Mercredi 17 octobre 2012

Trégueux. ST industries rachète Décarmor

Mardi 26 juin 2012

Calvados. Après l'alerte salmonelle, l'andouille de Asselot revient sur les étals

Mercredi 10 octobre 2012

Filtrauto : inquiétudes sur le temps de travail

Lundi 20 janvier 2014

Tecal Verbrugge : une usine qui se modernise

Lundi 19 mars 2012

Calivados - Vire - Basse Normandie - ils managent - Industries

Mesure électrique

Chauvin Arnoux est un des leaders européens dans la conception d'instruments de mesures électriques. « Ces appareils sont destinés à toutes sortes de métiers touchant à l'électricité, explique Didier Durand, directeur de l'usine viroise, situé rue de l'Allière. Nos clients peuvent être des artisans électriciens, mais nous avons également des grands comptes comme EDF, la SNCF, Air France, ou France télécom. » L'entreprise fabrique diverses machines de précision, sous différentes marques (1).

Chauvin Arnoux assure aussi la maintenance des capteurs, qui servent autant pour contrôler la qualité des réseaux électriques que pour les travaux pratiques des étudiants en physique. « Nous commercialisons directement notre production grâce à notre réseau d'agences commerciales. » Chauvin Arnoux sous-traite également pour des industries de pointe comme Areva dans le nucléaire, Saft pour les piles et les batteries, ou Astrium pour les satellites.

En France et dans le monde

Le groupe, créé en 1893, compte six sites en France, dix filiales dans le monde et environ 900 salariés. Allemagne, Chine, Liban ou États-Unis, l'entreprise a développé son savoir-faire au-delà

des frontières de l'Hexagone.

Une des forces de Chauvin Arnoux est de maîtriser toute la chaîne de production, de la conception dans ses bureaux d'études, à l'assemblage des produits finis, en passant par la fabrication des composants. « Le groupe reste une entreprise familiale. La majorité des produits sont fabriqués en France », souligne Didier Durand. La société a su s'adapter aux évolutions et se développer au fil des années.

À Vire depuis 1977

Le site, qui emploie 135 salariés, est plus particulièrement dédié à la fabrication de pièces détachées, destinées ensuite à l'assemblage des appareils. Chauvin Arnoux s'est implanté dans la région en 1973, avec son unité de production à Villedieu-les-Poêles. L'usine viroise a été créée en 1977, **« Un autre site de** production est présent à Pont-l'Évêque. »

Divers espaces composent le site virois : injection plastique, fabrication de moules pour des pièces métalliques, découpe de tôles, décolletage et usinage, peinture, bobinage pour les transformateurs, cartes électroniques. « Nous réunissons une dizaine de corps de métiers, tous complémentaires. Nos salariés sont polyvalents. » La fabrication de ces éléments est très peu automatisée. « Nous procédons à beaucoup d'opérations manuelles. Nous réalisons essentiellement des petites ou des moyennes séries. »

Au total, 8 000 références sortent des ateliers. Ces pièces sont ensuite transférées vers les autres usines pour l'assemblage. La conjoncture économique a néanmoins changé certaines habitudes. « On doit être aujourd'hui beaucoup plus réactifs pour répondre à des demandes urgentes. Difficile d'avoir une vision sur le long terme. Malgré tout, notre activité se maintient. »

Chauvin Arnoux, Métrix, Enerdis, Pyro contrôle, Multimétrix.

Les articles les plus lus

- La délicate gestion des aéroports de l'Ouest
- 2. Territoire. Où en est la réflexion dans les régions de l'Ouest
- 3. Le groupe Bénéteau contraint au chômage partiel
- Les Floralies ouvrent à Nantes. Taïwan écrit un poème en orchidées [vidéo]
- 5. Les Sables-d'Olonne. Les conséquences de l'abandon du port à sec





Actualités

Pays Cob: valoriser sur le Net les entrepreneurs

0 0

Toute l'info en continu

A lire aussi



St-Malo (35). Timac Agro recrute une centaine de personnes



Travailleur handicapé, il signe son premier CDI



Les ex-Mory Ducros contreattaquent

Tous les articles du secteur d'activité

Entreprises

Bretagne Pays de la Loire Normandie Tous

Gléhen, un chantier au chevet de tous les bateaux

Dimanche 11 mai 2014

St-Malo (35). Timac Agro recrute une centaine de personnes

Dimanche 11 mai 2014

Guipry (35). NG Biotech révolutionne les tests médicaux

Dimanche 11 mai 2014

Dimanche 11 mai 2014

Toutes les entreprises